



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

frais médicaux et chirurgicaux

Question écrite n° 40395

Texte de la question

M. Renaud Dutreil attire l'attention de Mme la secrétaire d'Etat à la santé et aux handicapés sur le problème du coût de la dialyse. La Caisse nationale d'assurance maladie a récemment fait des propositions d'économies drastiques. Il ne doit pas s'agir de faire des économies forfaitaires brutales, mais de réfléchir à toutes les données existantes avant de prendre des décisions. Il lui demande donc de bien vouloir attendre le résultat de l'expérience menée par la direction des hôpitaux sur la typologie des patients et l'attribution d'un coût en fonction de cette typologie pour entreprendre les restructurations sans doute nécessaires comme la mise en place d'un registre précis.

Données clés

Auteur : [M. Renaud Dutreil](#)

Circonscription : Aisne (5^e circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 40395

Rubrique : Assurance maladie maternité : prestations

Ministère interrogé : santé et action sociale

Ministère attributaire : santé et handicapés

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 janvier 2000, page 7297

Question retirée le : 25 décembre 2000 (Retrait pour cause de question identique)